



GranadaDigital

Jueves, 17 de Junio de 2010, 11:24

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

* Depósito a plazo fijo de 24 meses, para importes desde 2.000€ a 60.000€, con liquidación de intereses y revisión de vinculación trimestral. TIN anual de partida: 1,75%. A éste se le sumarán las siguientes bonificaciones (con un máximo de 1,60%), por cada uno de los productos contratados: 0,20% por domiciliación de nómina o pensión, ambas con un mínimo de 900€/mes, 0,20% por banca electrónica con buzón virtual, 0,20% por domiciliación de tres recibos básicos de distintos emisores, 0,40% por fondos de inversión contratados con Gescooperativo S.A. S.G.I.I.C. con saldo medio mínimo trimestral de 3.000€, 0,40% por planes de pensiones contratados con Rural Pensiones S.A. o plan de revisión asegurado con Rural Vida S.A., 0,40% por seguro de hogar o vida contratado con RGA Mediación O.B.S.V. y 0,40% por tarjeta de crédito. Además, llegado el vencimiento, el TIN anual en el último trimestre se incrementará en un 1,00%. TAE máxima total 3,51%. Comisión por cancelación total o parcial: 2,00% sobre el capital invertido, no pudiendo ésta exceder los intereses devengados desde el inicio de la operación.

[Granada](#) | [Universidad](#)

Estudio de la universidad de granada

Los drogadictos reconocen peor las emociones de contenido negativo, como la ira, el miedo o la tristeza

Jueves, 17/06/10 10:11

Redacción GD

Investigadores de la Universidad de Granada (UGR) han analizado por primera vez la relación que existe entre el consumo de drogas y el reconocimiento de cada una de las emociones básicas como la felicidad, sorpresa, ira, miedo, tristeza o asco en los drogodependientes. Su trabajo ha demostrado que estas personas reconocen peor en los demás, a través de sus expresiones faciales, las emociones de contenido negativo: ira, asco, miedo y tristeza. Es decir, tienen menos capacidad empática.

El consumo habitual de alcohol, cannabis y cocaína afecta comúnmente a la fluidez y la toma de decisiones del sujeto, y cuanto más cantidad de cannabis y cocaína se consume, empeora la memoria de trabajo y el razonamiento. Asimismo, la duración del consumo de cocaína se asocia a alteraciones en la inhibición, según este grupo de la UGR.

Para la realización de este trabajo, los científicos llevaron a cabo la evaluación neuropsicológica (con pruebas de evaluación neurocognitiva y evaluación del procesamiento emocional) de un total de 123 individuos policonsumidores de diversas drogas y 67 individuos no consumidores igualados a los anteriores en las principales variables sociodemográficas (edad y

escolaridad).

Una muestra de policonsumidores

La población objeto de estudio fueron individuos consumidores de drogas incluyendo cocaína, cannabis, heroína, alcohol, MDMA, y metaanfetaminas, procedentes de los centros Proyecto Hombre y Cortijo Buenos Aires de la provincia de Granada.

La autora principal de esta investigación, dirigida por los profesores Miguel Pérez García y Antonio Javier Verdejo García, ha sido María José Fernández Serrano, del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Granada.

Su trabajo ha demostrado, asimismo, que el 70% de los consumidores de drogas presenta algún tipo de deterioro neuropsicológico, independientemente del tipo de sustancia consumida. La memoria de trabajo era el componente con mayor porcentaje de deterioro, seguida de la fluidez, la flexibilidad, la planificación, la capacidad de multitarea y la interferencia.

Fernández Serrano cree que estos resultados “deben servir como fundamento para la realización de actuaciones políticas y sociales que vayan dirigidas a fomentar programas de rehabilitación que sean adecuados y estén adaptados al perfil neuropsicológico de la población consumidora de drogas hacia la que van dirigidos”.

El trabajo realizado en la UGR es la primera investigación que se hace sobre prevalencia de deterioro neuropsicológico en sujetos consumidores de drogas, usuarios de comunidades terapéuticas. Además, aunque existían estudios sobre el reconocimiento emocional en consumidores de drogas, éstos investigaban el reconocimiento como un proceso unitario. Los científicos granadinos, sin embargo, han analizado por primera vez la relación entre el consumo y el reconocimiento de cada una de las emociones básicas.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscribeme